



Nouveau collège à Bressuire, Triade obtient le marché

jeudi 16 juillet 2015, par [lpe](#)

Le jury de concours s'est réuni le vendredi 10 juillet 2015 afin de désigner le lauréat du jury de concours de maîtrise d'œuvre du projet de construction du futur collège de Bressuire (Deux-Sèvres).

Le cabinet d'architecture TRIADE, installé à Thouars et Niort, est déclaré lauréat.

Une phase de travail entre le Département des Deux-Sèvres, maître d'ouvrage, et le maître d'œuvre va avoir lieu jusqu'à la fin de l'été pour permettre de compléter les caractéristiques de l'offre retenue.

Une présentation du projet architectural et du calendrier de réalisation sera proposée courant septembre 2015.

18 millions d'euros investis pour le collège de Bressuire

Le nouveau collège de Bressuire est un investissement majeur du Département des Deux-Sèvres. Le calendrier prévisionnel des travaux prévoit un démarrage début 2017, pour une livraison attendue au premier semestre 2019.

Il s'agira du premier établissement reconstruit entièrement dans le Département depuis 40 ans.

Sur une emprise foncière de 3 hectares, il sera implanté en périphérie du centre de Bressuire (entre le boulevard de Thouars et le boulevard de l'Europe).

Avec près de 700 élèves, le collège bressuirais restera le plus gros établissement des Deux-Sèvres, sur une surface de 5 200 m². Le confort des élèves, la sécurité des accès et la démarche environnementale (énergétique et paysagère) seront les priorités .

En complément des salles de classe et des espaces administratifs, trois logements de fonction, un lieu de restauration et un plateau sportif seront construits.